



**EVERTH BUSTAMANTE GARCÍA**  
SENADOR DE LA REPÚBLICA

## **Constancia/ Las FARC declaran prisionero de guerra al general Rubén Darío Alzate**

Bogotá, 19 de noviembre de 2014 (CD). El Senador Everth Bustamante presentó este miércoles una constancia en la sesión plenaria, en relación con el secuestro del general Rubén Darío sus dos acompañantes y de los 59 secuestrados en manos de las FARC.

“El país se encuentra a la expectativa que se produzca un desenlace feliz, dejando en libertad, al general Rubén Darío Alzate a la doctora Gloria Urrego y al Cabo José Rodríguez, así como a los 59 secuestrados en manos de las FARC.

Sin embargo resulta muy preocupante y en este sentido el Centro Democrático invita al Gobierno Nacional para que reflexione sobre las afirmaciones que en relación con éste hecho criminal acaba de hacer las FARC, en un comunicado oficial titulado “La Paz Triunfará en Colombia” aparecido en su página [www.pazfarc-ep.org](http://www.pazfarc-ep.org).

En efecto en dicho comunicado que ha trascendido a la opinión pública hace apenas unas horas, en las que se reconoce los avances en los diálogos y la necesidad de parar con el conflicto, se afirma lo siguiente “...No es este un temor infundado, porque hoy mismo tenemos la circunstancia de que el Gobierno, habiendo ordenado arreciar la ofensiva contra la insurgencia, cuando recibe golpes que involucra la captura de prisioneros, tal como ocurrió con los soldados de la fuerza de tarea Quirón o como sucedió con la captura por fuerzas guerrilleras del comandante de la fuerza de tarea Titán, general Rubén Darío Alzate, de manera impulsiva e inconsiguiente suspende las conversaciones. No es admisible que quien declara la guerra sin cuartel, en medio de ella pretenda que no se le toquen a sus soldados y generales”.

Con ésta afirmación queda claro entonces que para las FARC, tanto los soldados que cayeron en su poder, como el general Alzate, son prisioneros de Guerra y que además se afirma que éste último fue capturado por fuerzas guerrilleras de las FARC. Remata con una amenaza a los 47 millones de colombianos y al Gobierno Nacional acusándonos a todos de haberles declarado la guerra sin cuartel y que por lo tanto es legítima su pretensión de secuestrar y asesinar soldados y Generales de la República.

Invitamos a la opinión pública y al Gobierno Nacional para que tomen nota y analicen con el rigor del caso, las afirmaciones que hacen las FARC en éste comunicado y esperamos

AQUI VIVE LA DEMOCRACIA  
Cra 7 No. 8-68 Edificio Nuevo del Congreso  
Of. 211-225. Tel: 3823522/2

Síganos en:  
[www.everthbustamante.com](http://www.everthbustamante.com)



**EVERTH BUSTAMANTE GARCÍA**  
SENADOR DE LA REPÚBLICA

que el Gobierno Nacional, los Partidos que lo apoyan y el Señor Fiscal General de la Nación llamen las cosas por su nombre y dejen de usar una terminología que termina siendo engañosa, cómplice y conciliadora, pues con ello, lo que hacen es contribuir a una mayor confusión y desasosiego.

Por tal razón se hace necesario hacer un replanteamiento de las condiciones para la continuación de las Negociaciones de la Habana ya que lo que reafirma permanentemente las FARC en todos sus comunicados no es tanto la búsqueda de la Paz, sino la continuación de la Guerra”.

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA  
Cra 7 No. 8-68 Edificio Nuevo del Congreso  
Of. 211-225. Tel: 3823522/2

Síganos en:  
[www.everthbustamante.com](http://www.everthbustamante.com)